

お施主様宅 レポート



カマダの家にお住まいのお客様に
住まい心地などをお聞きしました。

Q1 お住まいのご購入のきっかけを教えて下さい。

のびのびとした環境で子育てをしたいとの理想があり、子供が生まれたのをきっかけに考えはじめました。祖父が広い土地を所有していたので建築の相談をしました。

Q2 カマダの家を選んでいただいた理由は?

宅地造成が必要な土地でしたので、まずはそちらから鎌田建設さんに相談しました。その後モデルハウスを見学して気に入ったので、造成工事も家も予算内に抑えていただいた鎌田建設さんにお願いしました。

Q3 実際に住まれてみて住み心地はいかがですか?

家の中や庭でのびのびと走り回る子供を見て、建てて本当に良かったなあと思います。ランドリールームやパントリーのおかげで家事がスムーズになりました。担当の山本さん、島田さん、大工の池田さんには、私たちのわがままを受け止めていただき、それを創意工夫し形にして下さりとても感謝しております。居心地の良さ、こだわったデザイン、どれも気に入っていて、自慢の我が家になりました。

M 様邸 DATA

・建築所在地	霧島市国分
・建物竣工日	令和2年5月
・延施工面積	119.24m ² (36.07坪)
・敷地面積	388.46m ² (102.38坪)
・営業担当	山本栄治
・工務担当	島田 崇司



スタッフ突撃インタビュー

「あなたは犬派? それとも猫派? それとも…」

新型コロナの影響で自宅で過ごす時間が増える中、安らぎや癒しを求め例年ないペットブームが起きています。さて、あなたが飼うとしたら犬? 猫? 既に飼っている人は紹介して下さい!



どちらも好きだけと飼うとしたら犬がいいです。学生の頃、飼っていた犬は寂しがり屋でよく夜にクラクションって鳴くから外に出ては一緒に居たものでした。



子供から「犬が飼いたい」とせがまれ久しいですが、数年前のクリスマスにロボット犬をプレゼントしましたが、もう見向きもしない年頃になりました。そういう私も「犬派」です!



今は『トイプードル』がいます。散歩とボール遊び、車に乗って出かけるのが大好きです。



犬が好きです。以前、知人にブリーダーの方がいてバイトで20匹の柴犬の世話をしていたけどいい思い出です。

中村(誠)



猫を2匹飼っていますマリンとモモ。ほとんど寝ています。



『トイプードル』と『ビションフリーゼ』のミックス犬を飼って丸三年になります。

やっせんぽなので外出の時はいつも一緒に連れて出掛けます。



ここ数年で猫派に。NHKBSの岩合光昭さんの世界ネコ歩きが楽しみです。



子供の頃から常に犬と一緒に生活です。仕事から帰ってきて犬と戯れると自分に「うれしょん」をするのでそれが可愛いです。



自分は犬派です。ですが猫を一匹飼っています。家を建ててまだ2年ですが、クロスやドアを引っかくので少々…。犬も猫も外で飼うならOKです。



10年以上前に猫を飼っていましたが、毛が舞うので私は好きではありませんでした。猫も分かるのか私は近づくことはありませんでした。どちらかというと犬派ですかね。



犬も猫も好きですが、どちらか選ぶなんてむずかしい…!!



小さい頃犬においかれられたり、なぜかほえられたり犬には少々トラウマ…。遠くから見る分には大丈夫ですが。なのでどちらかというと猫です! まあ全体的に生物は苦手です。(笑)



以前は犬派でした。でも飼ってた犬の最後の姿があまりにも可哀想すぎてそれ以来動物は飼いたくないです。